

Außerordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
Berlin, 26. Januar 2025

Antragsteller*in: Marcel Rohrlack (KV Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg)

Änderungsantrag zu WP-01-K2

Von Zeile 715 bis 719:

solidarische Unterstützung. Deshalb wollen wir die Erwerbsminderungsrente verbessern. ~~Für besonders langjährig Versicherte wollen wir die sogenannte Rente mit 63 beibehalten, welche insbesondere denjenigen zugutekommt, die nach jahrzehntelanger, anspruchsvoller und körperlicher Arbeit ihre Belastungsgrenze erreicht haben.~~ Die sogenannte Rente mit 63 widerspricht dem Äquivalenz- und Versicherungsprinzip, weshalb wir sie ablehnen und zügig abbauen wollen.

Begründung

Die Rente mit 63 ist nicht durch vorherige Leistungen der Versicherten gedeckt und lässt die Kosten der GRV explodieren, ohne zielgerichtet zu sein. Sie geht einseitig zulasten der Steuer- und Beitragszahler*innen.

weitere Antragsteller*innen

Chantal Kopf (KV Freiburg); Simon Rock (KV Rhein-Kreis-Neuss); Inga Loke (KV Lippe); Julian Joswig (KV Rhein-Hunsrück); Alexander König (KV München); Julius Upmeier zu Belzen (KV Berlin-Pankow); Jessica Preker (KV Düsseldorf); Thomas Keßler (KV Ludwigshafen-Stadt); Marin Pavicic-Le Déroff (KV Tübingen); Marcel Gauger (KV Ludwigsburg); Claudius Rafflenbeul-Schaub (KV Miesbach); Nils-Olof Born (KV Mannheim); Marcel Ernst (KV Göttingen); Martin Wolf (KV Miesbach); Nicolas Völcker Ortega (KV Berlin-Lichtenberg); Johannes Bade (KV Dachau); Stephan Körner (KV Saarbrücken); Jan Marien (KV Lahn-Dill); Ansgar Rössig (KV Berlin-Mitte); sowie 34 weitere Antragsteller*innen, die online auf Antragsgrün eingesehen werden können.